



En comuna de Iquique lanzan Estrategia Nacional para la Gestión Integral de Residuos Sólidos Municipales

Alcaldes de la región asistieron a la importante jornada.

En la comuna de Iquique se da a conocer oficialmente la Estrategia Nacional para la Gestión Integral de Residuos Sólidos Municipales, iniciativa impulsada por el Gobierno Central en el contexto de la crisis

ambiental y la necesidad de avanzar hacia una economía circular.

En la jornada se precisó que la medida busca reducir la presión sobre los ecosistemas, mejorar la disposición de residuos

y generar un desarrollo sostenible en todo el país.

En el lanzamiento se contó con la presencia de la subsecretaria de Desarrollo Regional y Administrativo, Francisca Perales, quien explicó que “esta estrategia aborda tanto la reducción de residuos orgánicos —los principales generadores de gases de efecto invernadero— como la mejora en la gestión municipal de disposición final.”

Añadió que, con esta estrategia se

busca enfrentar de manera decidida la crisis ambiental y, al mismo tiempo, mejorar todo el ciclo de disposición de residuos que son funciones que el municipio debe asumir”.

También estuvo presente en la jornada el subsecretario de Medio Ambiente, Maximiliano Proaño, quien resaltó el que Tarapacá fuera escogida para dar inicio a esta política, explicando que el Gobierno Regional tendrá un papel clave en